

News



Gleisanlagen wie auch Gebäude wurden in H0 fein säuberlich nachgebaut.



Die Re 465 besitzt Fritz Imhof sowohl in H0 als auch in der 5-Zoll-Version.

Gartenbahn Staufen

Die Staufener Gartenbahn nachgebaut

In der letzten Ausgabe berichteten wir über das 20-Jahr-Jubiläum der Gartenbahn im aargauischen Staufen. Die Anlage gibt es allerdings nicht nur in den Spuren 5 und 7 1/4 Zoll, sondern, wie uns Vereinsmitglied Fritz Imhof mitteilt, auch in H0. In den letzten beiden Jahren entstand im Hobbyraum

des Modellbahnfreundes aus dem Nachbardorf Schafisheim ein kompletter Nachbau der Mitfahrgartenbahn in der «Unteri Buechrüti». Anhand von Originalplänen und unzähligen Fotos realisierte Imhof, der selbst auch mehrere Lokomotiven besitzt, die auf der Gartenbahn Staufen verkehren,

einen Nachbau in 1:87. Praktisch der komplette Gleisplan wurde 1:1 übernommen, wie Imhof beim Besuch des LOKI-Redaktors im Hobbykeller in Schafisheim ausführt, nur habe er für seine Anlage ein paar Abstellgleise mehr gebaut, als dies beim Vorbild der Fall ist.

Stefan Treier



Fritz Imhof inmitten des H0-Nachbaus der Gartenbahn Staufen.

Foto: Stefan Treier